

# おだか



南相馬市小高区4小学校  
学校便り  
第 19 号  
2017. 9. 22

## 職場体験学習（小高中学校）



秋分の日がすぎ、少しずつ秋が深まってきました。9月19日（火）と20日（水）の2日間、小高中学校の職場体験学習があり、小高区の4小学校にも7人の卒業生が来ました。

中学生は、2年生7名で、2～6年生の教室に分かれて、それぞれの学年の子どもたちと一緒に遊んだり昼食をとったりしながら、先生方の仕事を見つめ、さまざまなことを学んで帰っていきました。

体験学習が終わった日に感想を聞くと、「分かりやすく伝えるために工夫していた」「教えること以外にもいろいろ大変なことが分かった」「教える側として参加させていただきとてもよい経験になった」「とても楽しい仕事だと感じた」など、さまざまな視点から話をしてくれました。

## あいさつ運動 開催中

登校の時間帯、昇降口付近から、「おはようございます。」の元気な声が、学校にひびきます。最高学年の6年生が「あいさつあふれる学校にしよう」との思いから、あいさつ運動を始めました。最初は、恥ずかしそうにしていた子どもたちも元気にあいさつを交わすことができます。このあいさつ運動で、朝からさわやかにスタートし、活力みなぎる学校生活を送る子どもたちが増えてほしいと願っています。



## 教育相談 ありがとうございました



9月12日（火）から、教育相談を実施しました。お忙しい中、スケジュールを調整し懇談においでいただき、ありがとうございました。懇談でご相談した内容を生かし、子どもたちのよりよい成長のため、今後も担任をはじめ職員一同で力を注いでまいります。懇談も含め何かございましたら、遠慮なく学校にご連絡ください。

新しいお友だちの紹介

第5学年

柴口 菜奈さん（しばぐち なな） 南相馬市立石神第二小学校より